



- ・楽しく
- ・仲よく
- ・元気よく

令和4年5月13日
八代市立八代支援学校
校長 東田 倫明

運動会の練習始まる

八代支援学校の運動会を、3年ぶりに八代トヨオカ地建アリーナ(総合体育館)で開催します。期日は6月4日(土)です。今回の運動会は、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、児童生徒、保護者及び教職員のみで執り行うこととなりました。また、開催時間を小学部9:30~10:30、中学部11:00~12:00、高等部13:20~14:20のように、分散して開催することとしました。規模を縮小しての運動会ではありますが、子供たちは当日に向けてしっかりと練習に励んでおります。ご家庭におきましても、運動会のことを話題にいただければと思います。

【中学部の運動会練習の様子】→



緊急災害時の引き渡し訓練 お世話になりました

5月6日(金)に、引き渡し訓練を実施しました。保護者のご協力により、全ての児童生徒を安全に引き渡すことができました。1学期の早い時期に実施することができて、よかったと思います。保護者の方からお気付きがありましたら、遠慮なく学校へ伝えていただくと、改善すべきことは改善していきたいと思えます。

ご協力ありがとうございました。



新型コロナウイルス新規感染者数が高止まりの状況が続いています。校内においては、3つの密の回避、手洗い、人と人の距離の確保、マスク着用、常時換気、清掃・消毒等の基本的な感染防止対策を徹底しているところです。

なお、県基準(県リスクレベルがレベル2以上)により、同居の家族に未診断の発熱等の風邪症状が見られる場合も登校せず、自宅で休養をお願いします。